

Les femmes assiégent le siège de la préfecture de Labé

Dossier de la rédaction de H2o
June 2018

C'est la date du 17 mai, premier jour du Ramadan, que des femmes ont choisi pour faire le siège de la préfecture en réclamant de l'eau et en criant des slogans hostiles à la SEG et son directeur. "Nous souffrons et sommes fatiguées, on ne peut pas vivre sans eau et il est inadmissible que toute une famille pour ses besoins se partage un bidon de 20 litres"... Finalement, craignant sans doute que cette affaire n'embrase la presse, le préfet Safioulaye Bah a lui-même décroché son téléphone pour avertir les rédactions que la citerne attendue depuis un moment était enfin arrivée. Les choses en sont restées là, pour cette fois.

Ousmane K. Tounkara, Aminata.com (Conakry) - AllAfrica

Voir aussi l'article "Kindia : Pas d'eau dans les robinets depuis plusieurs semaines"

Abdoulaye Bangoura, Aminata.com (Conakry) - AllAfrica